



Das Jubiläumsbuch

Zu einem festlichen Anlass gehört auch ein besonderes Buch: Das Jubiläumsbuch.

Das Buch ist gleichermaßen informativ und unterhaltsam.

Neben der Vorstellung der aktuellen Register geht das Buch auch auf die Chronik der Musikkapelle ein.

Die Zusammenstellung ist sehr lebendig geschrieben und kann auch mit einigen Anekdoten erheitern. Zum Beispiel geht es um eine legendäre Fahrradfahrt an den Bodensee.

Wir freuen uns, dass auch unser Bürgermeister, Moritz Heinzmann sowie der Kreisverbandsvorsitzende, Matthias Dolpp ein Grußwort in unserem Buch verewigt haben.

Wenn Ihr Interesse an dieser Festschrift habt, dann könnt Ihr sie unter anderem bei unseren Auftritten erwerben. Oder meldet Euch einfach direkt bei uns – zum Beispiel persönlich bei unseren aktiven Mitgliedern oder per Mail über info@kmf2025.de.



Rückblick Jubiläums-Festakt

Zusammen mit unserem traditionellen Frühjahrskonzert gab es in diesem besonderen Jahr einen feierlichen Festabend.

Musikalisch umrahmt von unserer Patenkapelle aus Emerkingen, gab es festliche Reden und zahlreiche Dankes- und Lobesworte.

Die beiden Vorsitzenden, Theresia Haaga und Dagmar Moll, führten durch das Programm. Dabei gaben sie vor allem interessante Einblicke in die Entstehung und Geschichte der Musikkapelle. Aufgelockert wurde dieser Festakt durch kleine Theatereinlagen, in denen die wichtigsten Ereignisse des Musikvereins in humoriger Weise nachgespielt wurden.



Tagwacht

Im Jubiläumsjahr ließen wir die Tradition der Tagwacht zum ersten Mai wieder aufleben.

Fest im Programm des Musikvereins ist die musikalische Umrahmung des Maibaumstellens am 30. April integriert.

Aber in diesem Jahr haben wir zudem die gesamte Ortschaft mit Pauken und Trompeten geweckt. Bei schönstem Sonnenschein – und teilweise etwas übermüdet – zogen die Musikerinnen und Musiker mit schmetternden Märschen ab 6 Uhr morgens am 1. Mai durch die Straßen von Rottenacker.



Unsere Register im Verein

Wir setzen die Vorstellung unserer Register mit den Tuben und den Posaunen fort.

Jeweils eine spezielle Tuba für die verschiedensten Anlässe - unser tiefes Register ist super vorbereitet und gibt der Kapelle eine solide Basis.

Auf dem Bild sind von links nach rechts Manfred Walter, Katrin Rank und Oliver Walter zu sehen. Unser Nachwuchsspieler, Timo Breymaier, ergänzt inzwischen das Register.



Das Posaunenregister auf dem Foto sieht kleiner aus als es in Wirklichkeit ist. Zu sehen sind von links nach rechts sitzend Joachim Schelkle und Martin Striebel und stehend Friedrich Dommer, Noah Walter, Simon Sigli und Uwe Brucker.

Aber eigentlich besteht dieses Register aus stolzen 9 Posaunen. Auf dem Bild fehlen Wolfgang Gemmi, Wolfgang Schweikert und Mathias Walter.



Musikverein "Edelweiß" Rottenacker
e.V.
Schulstraße 3
89616 Rottenacker

www.kmf2025.de

[Datenschutz](#)
[Impressum](#)
[Abmelden](#)



